

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim
am 28.09.2006

***Namensgebung für den ehemaligen Betriebsgraben zwischen Mühlberg und
Hauptwache***
- Antrag der SPD-Fraktion -

Der Ortsbeirat möge beschließen, den Weg des ehemaligen Betriebsgrabens zwischen Mühlberg und Hauptwache in „Mühlgrabenweg“ zu benennen.

Der Antrag wurde bis zum Abschluss der Bebauung zurückgestellt. Danach wird der Ortsbeirat erneut darüber beraten.

Beschluss Nr. 0026

+

+

Verteiler:

101300

Maaß
Ortsvorsteherin